



Regierungsratsbeschluss vom 13. Dezember 2022

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend neues Stellen-Portal BS und warum eine Neu-Anmeldung nötig?

P225540

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Stellen-Portal inkl. Job-Abo-Funktion wurde im Rahmen der Professionalisierung des Arbeitgebereintritts technisch neu aufgesetzt. Seit der Einführung im September 2022 haben sich bereits 2'000 Abonentinnen und Abonnenten angemeldet.

